

Agglomération d'Épinal

SANCHEY

Un atelier peinture pour partager un bon moment



Lors des ateliers peinture du lundi après-midi, Christine Lemarquis donne de nombreux conseils aux artistes amateurs.

Dans le cadre du centre communal d'action sociale, un atelier de peinture sans pression accueille chaque lundi après-midi tous les amateurs, quel que soit leur niveau, pour un moment de détente et de partage.

Dans le cadre des activités mises sur pied par le centre communal d'action sociale, un rendez-vous de peinture est désormais organisé le lundi après-midi, salle des associations. Christine Lemarquis, la responsable, insiste dès le départ : « Il ne s'agit pas de cours, mais d'un rendez-vous où l'on peut venir découvrir ou se perfectionner en peinture. Aucun niveau n'est demandé, toutes les personnes intéressées sont les bienvenues. »

• Un rendez-vous hebdomadaire

Actuellement, huit personnes se retrouvent pour passer un après-midi de détente, où chacun peut s'adonner à sa passion, l'acrylique et l'aquarelle étant les techniques privilégiées de ces artistes amateurs.

Quant à la responsable, elle est loin d'être une novice. En 2005, alors qu'elle peignait depuis des années déjà, elle a suivi de nombreux stages auprès de Marie-Claude Papkoff.

Chaque lundi, les amateurs de peinture – dont un homme – se réunissent. Christine Lemarquis leur dispense des conseils pour les aider à se perfectionner ou à découvrir de nouvelles techniques.

« Ce rendez-vous est ludique et plein d'échanges entre nous, et cela est bénéfique pour tout le monde. » L'ambiance, au premier regard, est bien sympathique, d'autant que là, aucune pression ne pèse sur les épaules des peintres sanchéens.

Toutes les personnes intéressées par cette activité peuvent se rendre à la salle des associations aux dates suivantes : lundi 18 novembre, ainsi que les 2 et 9 décembre.

• **aa**

aa